

INSTANCIA DE ARTICULACIÓN “POR UN JAÉN SALUDABLE” SE REUNE EN LA DISA

En el auditorio de la Sub Región de Salud Jaén en horas de la mañana de hoy (martes) se reunieron los integrantes de la Instancia de Articulación “Por un Jaén Saludable” con el objetivo es socializar los avances de las acciones realizadas en el primer trimestre del 2017.

“Es necesario que todos los integrantes de este espacio de articulación conozcan cuanto hemos avanzado en el cumplimiento de las actividades programadas en este primer trimestre y que es lo viene en adelante, con el claro propósito de tener un Jaén más saludable”, expresó la Enf. Corina Campoverde Vilela, Directora de Promoción de la Salud de la Disa Jaén.

Recordemos que el viernes 13 de enero de este año con presencia de representantes de distintas entidades públicas se conformó la instancia de articulación denominada “Por una Jaén Saludable” que tiene como presidente a la comuna provincial, secretaria técnica la Disa Jaén, y la Ugel, hospital y Juntos son los vocales.

